
 

臺北市立第ㄧ女子高級中學學生家長會 

102 學年度第二次委員會會議紀錄 

日期：102 年 12 月 26 日（週四） 

時間：晚上 6：00 報到用餐 (餐盒供應) 

       晚上 6：30 會議開始 

地點：北ㄧ女中光復樓會議室 

出席人員：各年級家長委員、特教委員 

列席人員：張校長碧娟、江秘書麗玉、各處室主任及原住民代表 

主席：陳會長勝源       紀錄：陳秘書衣緹 

應到人數：29 人        實到人數：21 人 

列席人數：11 人 

 

議程： 

ㄧ、主席致詞 (略) 

二、校長致詞 (略) 

三、頒贈儀式 

(一)頒發 VIP.1 號公仔與感謝狀-劉立寬同學 

(二)頒發漫研社社務基金貳萬元整 

(三)頒發榮譽會長聘書-張玉佩會長 

(四)頒發副會長當選證書 

(五)頒發 VIP.2 號公仔-黃佳櫻副會長 

    (黃佳櫻副會長將此 VIP.2 號公仔捐出，期望能為家長會帶來更多捐款) 

(六)頒發 VIP.3 號公仔-陳裕鼎委員 

四、各處室報告 (略) 



 

五、102/10/25-102/12/25 家長會參與各項會議及活動簡要 

10.25(五) 12:00 教師評審委員會(林顯群副會長) 

10.25(五) 18:00 第一次委員會會會議 

10.28(一) 13:15 校務協調會議 10 月份(陳昭榮委員) 

10.28(一) 14:00 捐款紀念品暨校慶義賣品討論會 

10.28(一) 18:00 綠洲加油站開張 

10.31(四) 13:30 健康促進、食品安全、健康檢查工作協調會議(洪逸儒委員) 

11.07(四) 體育委員會(卓黛瑩委員) 

11.08(五) 性別平等教育研習活動(林顯群副會長) 

11.08(五)~11.12(二)高一健康檢查 

11.14(四) 記者採訪-家長會及學生合作推出紀念公仔 

11.19(二) 紀念公仔記者會 

11.19(二) 12:10 服儀委員會(黃佳櫻副會長、林逸凡委員、洪逸儒委員) 

11.22(五) 12:10 十二年國教委員會(陳勝源會長、黃佳櫻副會長) 

11.26(二) 19:00 第一次常委會 

12.02(一) 13:15 校務協調會(陳勝源會長、陳昭榮委員) 

12.11(三) 12:10 繁星推薦委員會(游惠玲副會長、何烜柱副會長) 

12.12(四) 110 週年暨光復後 68 週年校慶 - 募款、入場式、義賣活動、校慶茶會 

12.17(二) 12:10 十二年國教委員會(陳勝源會長、林顯群副會長) 

12.19(四) 12:10 午餐供應委員會(陳裕鼎委員、熊慶申委員) 

12.20(五) 12:10 性別平等委員會(陳裕鼎委員) 

12.20(五) 12:40 家庭教育委員會(李碧凌副會長、何正光代表、張瀞月委員) 

12.23(一) 12:10 課程發展委員會(黃佳櫻副會長、陳裕鼎委員、廖菁芬委員) 

12.23(一) 13:15 校務協調會(陳昭榮委員) 

12.25(三) 12:10 學生服儀委員會(林逸凡委員、洪逸儒委員、王俊玲家長) 

六、報告與討論 

(一)校慶活動進行與檢討 

1.今年校慶為第一次舉辦紀念品義賣活動，訂購公仔時程緊迫，中間聯繫過

程有些許瑕疵，但整體成果瑕不掩瑜。另有製作了敬贈公仔兩百隻、致贈教

職員工 polo 衫，原定 252 件，因有前校長及退休兼任老師也喜歡，故追加到

278 位。 



 

2.捐款紀念品與義賣的紀念品要不同，以免影響捐款收入，未來校慶要不要

再做義賣活動，建議做整體評估。 

3.缺貨部分應盡早向廠商追加訂購，早日寄送給支持者，做好後續服務。 

4.庫存紀念品未來不再作義賣，留作捐款紀念品。 

(二)討論 1/18 及 1/19 學測考生服務隊的組織編制及服務內容 

因北一女校園施工完成，本次學測已可做為考場，大約有五成的學生可留在

本校應考，因三年級的家長要照顧自己的孩子，故學測考場服務隊主要由二

年級的家長來負責協助，由二年級兩位副會長、常委、麗娟分別擔任四個考

場的領隊，待 1/7 考場公布時即可分配各考場人員。 

時間/科目/日期 1/18(六) 1/19(日) 

上

午 

09:15 預備鈴 09:15 預備鈴 

09:20-11:20 國 文 09:20-11:00 英 文 

下

午 

12:55 預備鈴 12:55 預備鈴 

13:00-14:40 數 學 13:00-14:40 自 然 

15:15 預備鈴  

15:20-17:00 社 會 

1.組織編制： 

 總領隊：陳勝源會長(巡察各考區) 

 選派考場總召集一人(去年學測總召是陳淑君)： 

統籌協調管理、領隊及志工招募訓練、緊急聯絡、危機處理 

決議：由林顯群副會長擔任總召集 

 考場領隊(各考區一人)： 

代訂便當、志工管理及簽到、服務考生及家長、秩序維護、緊急或危機通報 

決議：每年約有四到五個考場，分別由游惠玲副會長、林顯群副會長、林明良

委員、劉麗娟出納，若有第五考場由林逸凡委員擔任。 

 各考場志工家長：200 人規模約 5~6 人志工服務 

2.討論便當訂購原則： 

 便當種類與價格 



 
 訂購方式：採集中或分散訂購、日期 

 廠商條件(安全衛生為首要條件、不要油炸、不加味精、清淡爽口為主) 

 數量(需先告知數量, 以便廠商準備食材) 

 便當送抵時間 1/18 11:20 考完國文；1/19 11:00 考完英文  

 餐卷製作數量 

詳細資料待校方通知(今年考生服務由教務處主辦) 

(三)遞補新委員 
因高三委員余淑芬與沈彥伯分別請辭家長委員身分，已由候補委員李錦堃與

黃杰楠兩位遞補委員名額。 
 

七、財務報告 

未繳交支援校務基金班級： 
一忠．一和．一公．一讓 
二信．二和．二平．二公．二誠．二毅．二溫．二恭．二讓．二禮．二射．二數 
三孝．三信．三義．三平．三公．三勤．三毅．三良．三禮．三樂．三射．三御
三書．三真 
 

八、臨時動議 

(一)籃球校隊認助基金 
會長：籃球隊五場比賽剛好碰上校慶當周，因為繁忙都沒到場深感抱歉，所

以個人捐出五萬給籃球隊。這次在開會前特別向體育組組長詢問資料，籃球

隊年度經費預估需要 85 萬，其中主要包含旅運費 51 萬、集中訓練 17 萬，

3 位清寒學生補助約 10 萬等，籃球隊扣除他們自己募款所得、學校及教育

局補助(不一定每年有)等，尚有缺額約 30~40 萬，大家可指定捐款給籃球隊。 

另外樂儀旗隊雖有後援會，但在資金上也是需要大家協助，會長個人同樣也

捐五萬給樂儀旗隊。 

決議：清寒生認助基金細節再做討論，由佳櫻副會長負責，近期可以開始進

行，預計最晚下學期開始執行。 

(二)樂儀旗家長後援會募款 
提議：家長會與樂儀旗家長後援會的募款是分開的，但其教練費卻一
直是由家長會在支出，有家長提議是否應回歸由後援會自己做支付？ 
討論： 
1.樂儀旗後援會經費目前仍有非常大的缺口，除了自己募款、學校補
助、家長會補助，經費仍是非常拮据。 



 

2.校友會每年都會協助學校置換一些設備，無法再撥預算到樂儀旗隊。 
3.最大資金來源是向企業募款，但學校不同意樂儀旗隊商演，所有表演
都是義工，卻無法有更多管道能募得更多經費。 
決議：樂儀旗隊的教練其實已經很多是半義工性質的教練，不該再刪
減其預算，且已開會通過的預算就繼續執行，如下屆有其他考量由下
屆家長會再談。 
 

九、散會 

 


